



FIN DE SEMANA

Nuestra Universidad es mucho más que una rana

J.A.G.

LA Universidad pública española es un reflejo fiel de lo que es España: Un caos que necesita urgentemente un cambio si ello es todavía posible, antes de que el tinglado se venga abajo y resulte poco menos que imposible ponerlo de nuevo en pie. Pongo como referencia la Universidad de Salamanca por ser la que más historia tiene de todas y, tal vez por ello, de las más afectadas, donde las autoridades académicas están ya manos a la obra y han elaborado un plan estratégico para salvar los muebles de esta vieja y venerable institución académica, que pasa por reorganizar las titulaciones y reducir el número de facultades y departamentos. El problema mayor que tiene España en este ámbito no es que sobren títulos, departamentos y faculta-

des, así como estudiantes y, naturalmente, profesores, y no sepan qué hacer con todo ello; el problema mayor que tiene España es que sobran Universidades, pero no dos o tres, sino un montón de ellas, y en consecuencia sobra mucho de todo lo demás. La solución podría no estar en repartir, que es lo que parece que pretenden, lo mucho que hay entre lo mucho que sobra, sino en clausurar lo mucho que sobra, y lo mucho que hay repartirlo entre lo que quede sin clausurar. Pero los tiros no van por ahí en perjuicio, sobre todo, de las que tienen que privarse de una parte de lo suyo para que otras, las que sobran, puedan mantenerse a costa de las que no sobran. Por eso hay quienes ya ven a nuestra Universidad reducida a la rana y a muy poco más.